

Liebe Siedlerinnen und Siedler,

wir hoffen, Sie sind alle gut ins Neue Jahr gekommen und freuen sich schon auf die Gartenzeit.

Der Vorstand hat, wie Sie sicher zu Hause auch, Post von den Energie- und Wasserversorgern bekommen.

Beide informieren darüber, dass die Preise für die jeweiligen Lieferungen steigen werden.

Der Strompreis wird sich um ca. 50% erhöhen, der Preis für die Wasserversorgung um ca. 2%.

Nehmen Sie diese Information zunächst nur zur Kenntnis, die Preissteigerung wird sich erst in einer höheren Jahresabrechnung bemerkbar machen. Auch ist noch unklar wie sich der „Strompreisdeckel“ auf die weitere Preisgestaltung auswirkt.

Mit freundlichen Grüßen

Der Vorstand

Braunschwende, 04.01.2023